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MARAU/RS, 17 de outubro de 2022  
 

ANAIS Nº. 37/2022 
 
 

Aos dezessete dias do mês de outubro do ano de dois mil 
e vinte e dois, às dezoito horas trinta minutos, reuniu-se a Câmara Municipal de Marau, 
em sua sede, na Rua Duque de Caxias, número vinte e seis, na cidade de Marau, 
Estado do Rio Grande do Sul, com a presença dos seguintes vereadores: Presidente 
João Vagner Da Rosa Daré da bancada do PSB, Vice-Presidente Adriela Cristina 
Balotin Tonin da bancada do MDB, Segundo Secretário Edgar Chimento da bancada 
do MDB,  Vereador Abel Ortiz da bancada do MDB, Vereadora Elisabete Dall'acqua 
Alban da bancada do Progressistas, Vereador Ademir Durante da bancada do MDB, 
Vereador Laércio Zancan da bancada do PSB, Vereador Deolindo Jossemar 
Machado da bancada do Progressistas, Vereador Anderson Rodigheri da bancada do 
Progressistas. O senhor Presidente Vereador João Vagner Da Rosa Daré declarou 
abertos os trabalhos da SESSÃO ORDINÁRIA convidando a todos para a execução 
do Hino de Marau. Foi colocada em discussão e votação a ata da sessão anterior 
sendo aprovada por 7 votos favoráveis e 1 abstenção da Vereadora Bete que justificou 
pela ausência na respectiva sessão. Foi realizada a leitura das matérias que 
ingressaram na Câmara após a última sessão pelo Segundo Secretário, Vereador 
Chimento. COMUNICAÇÕES: Manifestação da Vereadora Adriela Cristina Balotin 
Tonin com o assunto “Jornal A Folha Regional 25 anos”, a qual solicitou Espaço de 
Liderança destinado à bancada do MDB para prosseguir seu discurso. Manifestação 
do Vereador Anderson Rodigheri com o assunto “25 anos do Jornal Folha Regional”. 
Manifestação do Vereador Laércio Zancan – Lalá com o assunto “Combate às Fake 
News”. Fez uso da palavra o Líder do Governo Vereador Chimento. O Vereador Edgar 
Chimento solicitou Requerimento Verbal para retirar de tramitação o Projeto de Lei 
n. 148/2022 de sua autoria. Requerimento Verbal do Vereador Ademir Durante para 
retirar de tramitação o Projeto de Lei n. 149/2022 de sua autoria. PAUTA: PROJETO 
DE LEI Nº 148/2022 - VEREADOR EDGAR CHIMENTO - Denomina de HILTON 
FORESTI a Sala de Arbitragem, no Ginásio Municipal de Esportes de Marau. Retirado 
de tramitação pelo autor. PROJETO DE LEI Nº 149/2022 - VEREADOR DURANTE 
- Denomina de TERESINHA DELIBERALLI LOMBARDI a Rua B do Loteamento 
Ivaldino Savi, do Bairro Constante Fuga. Retirado de tramitação pelo autor. 
PROJETO DE LEI Nº 150/2022 - EXECUTIVO - Regulamenta a Outorga Onerosa do 
Direito de Construir (OODC) na Zona Comercial Mista (ZCM). Encaminhado para: 
Comissão de Constituição, Justiça, Redação e Cidadania; Comissão de Orçamento, 
Finanças, Controle Externo e Infraestrutura. PROJETO DE LEI Nº 151/2022 - 
EXECUTIVO - Altera dispositivos da Lei Municipal nº 6.007, de 23 de setembro de 
2022, que cria gratificações para encargos, altera a Lei Municipal nº 5.990 e dá outras 
providências. Encaminhado para: Comissão de Constituição, Justiça, Redação e 
Cidadania; Comissão de Orçamento, Finanças, Controle Externo e Infraestrutura. 
PROJETO DE LEI Nº 152/2022 - EXECUTIVO - Autoriza o Poder Executivo firmar 
parceria e repassar recursos oriundos do Fundo Municipal da Criança e do 



2 
 

Adolescente. Encaminhado para: Comissão de Constituição, Justiça, Redação e 
Cidadania; Comissão de Orçamento, Finanças, Controle Externo e Infraestrutura; 
Comissão de Educação, Saúde e Bem Estar Social. PROJETO DE LEI Nº 153/2022 
- EXECUTIVO - Altera dispositivos da Lei Municipal nº 5.755 de 05 de fevereiro de 
2021, que dispõe sobre a Estrutura, Organização e Funcionamento do Poder 
Executivo Municipal de Marau e dá outras providências. Encaminhado para: Comissão 
de Constituição, Justiça, Redação e Cidadania; Comissão de Orçamento, Finanças, 
Controle Externo e Infraestrutura; Comissão de Educação, Saúde e Bem Estar Social. 
MOÇÃO Nº 19/2022 - VEREADOR ANDERSON RODIGHERI - Assunto – Moção de 
Apoio a colocação de lombadas eletrônicas na RS 324 nas proximidades do Bairro 
Santa Rita e Colina Verde, localizados na perimetral do Município de Marau-RS. 
Encaminhado para: Comissão de Constituição, Justiça, Redação e Cidadania. 
INDICAÇÃO Nº 26/2022 - VEREADOR ANDERSON RODIGHERI - Sugere ao Poder 
Executivo Municipal que busque parceria junto ao Governo do Estado para colocação 
de redutor de velocidade, na modalidade de lombada eletrônica, na RS 324, nas 
proximidades do Bairro Santa Rita e Colina Verde, localizados na perimetral do 
Município. Encaminhado para Relatoria ao Vereador Laércio Zancan – Lalá. ORDEM 
DO DIA: Proposições em Discussão Geral e Votação em Turno Único. PROJETO DE 
LEI Nº 137/2022 - EXECUTIVO - Autoriza o Poder Executivo a doar bem imóvel e 
desafetar da condição de área institucional, de propriedade do Município de Marau, 
através do Programa Empreender e Crescer, em favor da empresa TF Indústria de 
Equipamentos De Metais. Manifestaram-se os parlamentares: Edgar Chimento, 
Anderson Rodigheri e Vaguinho Daré. APROVADO por 9 votos favoráveis e 0 votos 
contrários. Parlamentares favoráveis: Adriela Cristina Balotin Tonin, Anderson 
Rodigheri, Edgar Chimento, Elisabete Dall'acqua Alban, Abel Rogerio Ortiz, Laércio 
Zancan, Ademir Durante, João Vagner Da Rosa Daré, Deolindo Jossemar Machado. 
PROJETO DE LEI Nº 139/2022 - EXECUTIVO - Altera dispositivos da Lei Municipal 
nº 5.855, de 10 de novembro de 2021, que autoriza ao Poder Executivo realizar 
contratação temporária, em caráter excepcional, e dá outras providências. 
APROVADO por 8 votos favoráveis e 0 votos contrários. Parlamentares favoráveis: 
Laércio Zancan, Elisabete Dall'acqua Alban, Adriela Cristina Balotin Tonin, Ademir 
Durante, Edgar Chimento, Deolindo Jossemar Machado, Abel Rogerio Ortiz, Anderson 
Rodigheri. PROJETO DE LEI Nº 141/2022 - EXECUTIVO - Autoriza ao Poder 
Executivo realizar contratação temporária, em caráter excepcional, e dá outras 
providências. APROVADO por 8 votos favoráveis e 0 votos contrários. Parlamentares 
favoráveis: Laércio Zancan, Elisabete Dall'acqua Alban, Adriela Cristina Balotin Tonin, 
Edgar Chimento, Abel Rogerio Ortiz, Ademir Durante, Anderson Rodigheri, Deolindo 
Jossemar Machado. PROJETO DE LEI Nº 143/2022 - EXECUTIVO - Institui o Mês 
Abril Verde, em prevenção de acidentes e doenças relacionados ao trabalho. 
APROVADO por 8 votos favoráveis e 0 votos contrários. Parlamentares favoráveis: 
Elisabete Dall'acqua Alban, Adriela Cristina Balotin Tonin, Edgar Chimento, Abel 
Rogerio Ortiz, Deolindo Jossemar Machado, Ademir Durante, Anderson Rodigheri, 
Laércio Zancan. PROJETO DE LEI Nº 147/2022 - EXECUTIVO - Autoriza o Poder 
Executivo firmar parceria, repassar recursos à Ajuda Patinhas Marau. APROVADO 
por 8 votos favoráveis e 0 votos contrários. Parlamentares favoráveis: Laércio Zancan, 
Anderson Rodigheri, Adriela Cristina Balotin Tonin, Elisabete Dall'acqua Alban, 
Ademir Durante, Abel Rogerio Ortiz, Deolindo Jossemar Machado, Edgar Chimento. 
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INDICAÇÃO Nº 23/2022 - VEREADOR MACHADINHO - Sugere ao Poder Executivo 
Municipal que através da secretaria competente, providencie a pavimentação asfáltica 
da Rua C, Loteamento Eduardo Tramontina. Manifestaram-se os parlamentares: 
Deolindo Jossemar Machado. APROVADO por 8 votos favoráveis e 0 votos contrários. 
Parlamentares favoráveis: Laércio Zancan, Edgar Chimento, Abel Rogerio Ortiz, 
Elisabete Dall'acqua Alban, Adriela Cristina Balotin Tonin, Ademir Durante, Deolindo 
Jossemar Machado, Anderson Rodigheri. INDICAÇÃO Nº 24/2022 - VEREADORA 
LUCIANA LUIZA DAL MOLIN - Sugere ao Poder Público Municipal, através da 
Secretaria Competente a criação da coordenadoria Municipal do Idoso de Marau. 
APROVADO por 8 votos favoráveis e 0 votos contrários. Parlamentares favoráveis: 
Laércio Zancan, Elisabete Dall'acqua Alban, Ademir Durante, Edgar Chimento, Adriela 
Cristina Balotin Tonin, Abel Rogerio Ortiz, Deolindo Jossemar Machado, Anderson 
Rodigheri. INDICAÇÃO Nº 25/2022 - VEREADORA LUCIANA LUIZA DAL MOLIN - 
Sugere ao Poder Público Municipal, através da Secretaria competente, a construção 
de uma praça no Loteamento Angelina Rodigheri. APROVADO por 8 votos favoráveis 
e 0 votos contrários. Parlamentares favoráveis: Adriela Cristina Balotin Tonin, Laércio 
Zancan, Ademir Durante, Elisabete Dall'acqua Alban, Edgar Chimento, Anderson 
Rodigheri, Deolindo Jossemar Machado, Abel Rogerio Ortiz. REQUERIMENTO DE 
PROVIDÊNCIAS Nº 37/2022 - VEREADOR ANDERSON RODIGHERI - Requer que 
o Poder Executivo Municipal, através da Secretaria da Cidade, providencie colocação 
de um abrigo para passageiros de ônibus na Rua Alberto Balardin, 190, Bairro Alberto 
Borella, nas proximidades da EMEI Criança Feliz. APROVADO por 8 votos favoráveis 
e 0 votos contrários. Parlamentares favoráveis: Laércio Zancan, Ademir Durante, 
Anderson Rodigheri, Deolindo Jossemar Machado, Abel Rogerio Ortiz, Elisabete 
Dall'acqua Alban, Adriela Cristina Balotin Tonin, Edgar Chimento. Voto Justificado do 
Vereador Anderson Rodigheri. REQUERIMENTO DE PROVIDÊNCIAS Nº 38/2022 - 
VEREADOR MACHADINHO - Assunto: Pedido de Providências – Solicita limpeza das 
bocas de lobo na Rua Antônio Carlos Wolff e Rua A do Bairro Colinas. APROVADO 
por 8 votos favoráveis e 0 votos contrários. Parlamentares favoráveis: Laércio Zancan, 
Abel Rogerio Ortiz, Elisabete Dall'acqua Alban, Adriela Cristina Balotin Tonin, Ademir 
Durante, Deolindo Jossemar Machado, Edgar Chimento, Anderson Rodigheri. 
EXPLICAÇÕES PESSOAIS: Manifestaram-se os Vereadores Deolindo Jossemar 
Machado, Abel Rogerio Ortiz e Anderson Rodigheri. A Vereadora Adriela Balotin 
Tonin, vice-líder da bancada do MDB, solicitou Espaço de Liderança para que o 
Vereador Edgar Chimento fizesse uso da palavra. O Presidente Vaguinho Daré 
também se manifestou. Ao final, o Presidente Vaguinho Daré informou aos demais 
vereadores que no dia 31 de outubro do corrente ano será realizado o descerramento 
da foto do ex-presidente Vereador Ademir Durante na Galeria dos Presidentes. 
PRONUNCIAMENTOS REALIZADOS NA SESSÃO PLENÁRIA ORDINÁRIA DO 
DIA DEZESSETE DE OUTUBRO DE DOIS MIL E VINTE E DOIS. COMUNICAÇÕES: 
Manifestação da Vereadora Adriela Cristina Balotin Tonin com o assunto “Jornal A 
Folha Regional 25 anos”, a qual solicitou Espaço de Liderança destinado à bancada 
do MDB para prosseguir seu discurso. Manifestação da Vereadora Adriela Cristina 
Balotin Tonin. “Presidente Vaguinho, colegas vereadores. Público que nos 
acompanha nesta noite. Em especial Luiz Henrique, os irmãos Frison que aqui estão. 
Ex-vereador desta Casa Sandri. Aos funcionários que também estão aqui e a toda 
equipe do Jornal Folha Regional sintam-se cumprimentados. Hoje, gostaria de falar 
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um pouquinho sobre imprensa, sobre jornalismo e também sobre os trabalhos 
realizados no jornalismo da nossa cidade. A gente sabe que a imprensa ela tem uma 
importante função na comunidade em vários aspectos. Mas um deles é a questão de 
informar. Informação é a maneira pela qual o cidadão, em qualquer sociedade, reflete 
e tem conhecimento sobre os mais diversos assuntos. A informação e o conhecimento 
são ferramentas poderosas e elas constituem o ser humano. A liberdade de expressão 
e informação é a primeira e mais importante das liberdades. E assim cabe aos 
jornalistas mediar essa relação dialógica com o leitor e desta forma levá-lo a divulgar 
os fatos para que o leitor seja capaz de elaborar a sua própria reflexão. Quanto mais 
complexa a sociedade, mas se exige do papel do jornalismo, decodificando a 
informação e produzindo a notícia. Papel esse exercido com muita responsabilidade 
nesses 25 anos pelo Jornal Folha Regional aqui em Marau. Empresa séria, que visa 
divulgar as notícias e os fatos com veracidade e praticando o bom Jornalismo e assim 
fazendo bem. Seja na informação de matéria sobre política, saúde, bem-estar, 
municípios, assuntos gerais e assim sucessivamente. mas o Folha Regional de Marau 
tem um diferencial que é desenvolver o Projeto Folha Kids, oportunidade em que o 
jornal trabalha juntamente com a Secretaria de Educação, escolas municipais, escolas 
estaduais, da rede particular, desenvolvendo atividades de cunho pedagógico, 
abordando temas de extrema relevância à comunidade, fazendo uma reflexão e 
aprofundando as informações através da divulgação de um jornal contendo uma série 
de atividades educativas para serem trabalhadas nas escolas com supervisão, alunos, 
professores e família. Além de premiar o aluno e reconhecer quem realiza esse 
trabalho. Enquanto professora, trabalho todos os anos com o Projeto Folha Kids por 
compreender a importância e a complexidade dos temas trabalhados anualmente. 
Esta forma de integrar o jornalismo na sociedade, escola e famílias faz com que todos 
tenham a oportunidade de refletir sobre os temas propostos, mas também terem 
acesso ao jornalismo e as notícias. E neste ano, o tema proposto foi fake News, tema 
complexo que sempre existiu. Porém, atualmente, está muito mais evidente e 
presente nas informações que enganam e, geralmente, possui uma intencionalidade. 
Pelo poder de informar que a imprensa tem é muito perigoso quando a informação 
não corre na sua veracidade. Esta preocupação que o Jornal Folha Regional vem 
demonstrando em nosso município reflete na sua imagem de um trabalho sério e 
organizado, pensado na amplitude dos seus objetivos. E através do Folha Kids 
demonstram que vivemos numa de democracia cuja cidadania se encontra em 
construção e o papel educativo é a força poderosa para qualificação do ser humano, 
estimulando para o aprender, fazer e agir. E desta forma, ajudando a Marau a se 
construir enquanto sociedade civil democrática e participativa, realizando, assim, o 
seu exercício pleno da cidadania e o eixo principal de convergência entre jornalismo, 
informação, democracia e sociedade. Conectando pessoas com as mais diversas 
informações e auxiliando os indivíduos a se defenderem, serem capazes de tomar 
decisões e interagirem sobre os mais diversos assuntos. Este é hoje o nosso Jornal 
Folha Regional e o papel que ele desempenha no nosso município de Marau. 
Agradeço a oportunidade dos meus colegas Ademir Durante, Abel e Chimento por me 
conceder o espaço e a oportunidade de poder falar em nome da bancada e falar um 
pouquinho desse trabalho tão sério que é realizado por toda equipe do Jornal Folha 
Regional. Muito obrigado”. Manifestação do Vereador Anderson Rodigheri com o 
assunto “25 anos do Jornal Folha Regional”. Manifestação do Vereador Anderson 
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Rodigheri. “Senhor Presidente, colegas vereadores. Uma saudação ao público aqui 
presente, em especial ao Vereador suplente Délcio Sandri, hoje acompanhado de sua 
esposa profe Greice a qual parabenizo em seu nome todos os professores pela 
passagem do dia do professor, no último dia 15. Saudação a senhoras e senhores, a 
equipe do Jornal A Folha que se faz presente nesta sessão. Quero agradecer a 
bancada dos Progressistas Vereador Machadinho, Vereadora Bete a qual represento 
neste momento. Jornal Folha Regional, 25 anos de bom trabalho, de credibilidade e 
de história em nossa comunidade. E fico feliz de dizer que fiz parte dessa história lá 
no ano de 1999, lá no início do Jornal A Folha eu fui colaborador seja fazendo 
coberturas, seja como colunista do jornal, escrevendo o resgate histórico de Marau. 
Mas confesso que me destacava, sem falsa modéstia, na venda das assinaturas. 
Como vendedor de assinatura eu pude me aproximar de muitas pessoas e fazer com 
que o jornal chegasse na casa de muitos marauenses. Então, em nome da bancada, 
parabenizar o jornal por esses 25 anos. E em um momento em que nós estamos 
vivendo, numa era digital e os meios de comunicação oficiais se tornaram por isso 
mais imprescindíveis, mais importantes, porque nós temos a oportunidade de buscar 
nos meios de comunicação oficiais, a exemplo do Jornal A Folha a verificação da 
notícia. Verificar se a notícia é verdadeira e se a notícia falsa. Quem pensava que o 
os jornais escritos iriam perder força se enganou. Ganhou força para fazer esta 
conferência. E mais do que isso, o Jornal A Folha se modernizou, porque ele está aqui 
em meio digital, em meio impresso, mas ele também está no meio digital através das 
plataformas digitais, chegando na casa e no lar e no celular e no computador de todos 
os marauenses, melhorando a acessibilidade das pessoas ao conteúdo que esse 
jornal traz aos marauenses, como uma fonte de grande credibilidade. Combater as 
fake News é muito importante e é este é o projeto do Folha Kids. E trazendo isso é 
importante ressaltar o quanto o Jornal Folha participa da comunidade, sempre com 
projetos culturais, projetos sociais envolvendo a comunidade, trazendo a comunidade 
para dentro do jornal. As pessoas têm a oportunidade de opinar no jornal A Folha e 
isso é muito importante este envolvimento jornal e comunidade. Então, parabéns mais 
uma vez ao Jornal Folha Regional por 25 anos de história, 25 anos de trabalho, por 
ser uma fonte fidedigna de verificação das fake News. Às vezes aparecem falsos 
profetas que tentam combater as fake News criando outras. E isso nós não podemos 
tolerar nunca. E o Jornal A Folha é um exemplo de bom jornalismo porque faz o bem. 
Obrigado, senhor Presidente”. Manifestação do Vereador Laércio Zancan – Lalá com 
o assunto “Combate às Fake News”. Manifestação do Vereador Laércio Zancan – 
Lalá. “Boa noite, Senhor Presidente, nobres colegas, o público que nos acompanha 
aqui, pela internet, a equipe do Jornal Folha que se faz presente para acompanhar as 
nossas falas sobre esse lindo e importante projeto promovido pelo Jornal Folha 
Regional que completa seus 25 anos. Já foi muito bem contemplado nas falas aqui da 
colega Vereadora Adriela e do colega Vereador Anderson. Então, vou dar só um 
auxílio aqui também na questão do combate às fake News. Desde já parabenizando 
pelo importante projeto que o Jornal Folha Regional, através do Thales Fernandes e 
toda sua equipe diretiva, dos funcionários, dos colaboradores, enfim esse lindo e 
importante projeto voltado as escolas no combate às fake News, né. A tecnologia 
avança rapidamente. Muito bom isso, mas junto com ela também vem a questão das 
fake News que são muito difundidas. E a gente precisa sempre checar essa 
informação. Algumas dicas que a gente orienta. Eu sou da área da comunicação, 
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formado em Comunicação Social. A gente estudou muito isso também na questão do 
combate as fake News. Então sempre importante a gente verificar as fontes de onde 
saiu aquela informação. Muitas vezes as fontes vêm entre aspas de um órgão oficial 
do governo, mas a gente precisa ir lá e consultar o órgão do governo para ver se 
aquela informação que eu recebi no WhatsApp, realmente, está no site do governo ou 
se foi inventada. Temos que nos atentar também a questão das ortografias e do modo 
que ela é escrita. Por que os jornais oficiais, veículos oficiais eles têm sempre os seus 
corretores que não vão deixar passar erros bruscos na informação. Então, sempre 
que tiver alguma coisa um pouco mal escrita, para não dizer muito mal escrita, a gente 
precisa desconfiar daquilo ali, porque o jornalismo sério também tem toda uma 
questão ortográfica. A gente precisa conferir muito as datas das notícias. Embora as 
notícias sejam verdadeiras, mas a data é muito antiga, não serve para os debates 
atuais dependendo do assunto. Então, a gente sempre cuidar muito a questão das 
datas das notícias que estão sendo divulgadas nos nossos meios. A gente precisa 
saber que quase tudo tem um outro lado, um contraponto. A gente tem que tentar, 
inclusive, na questão dos jornais onde são as páginas jornalísticas que a gente dá 
credibilidade aos jornalistas que são formados. Temos aqui alguns jornalistas 
presentes, parabéns pelo trabalho de vocês. E também cuidar da questão da coluna. 
Vereador Anderson é colunista. Lá às vezes, eu já fui colunista também. Lá na coluna 
a gente tem a opinião do colunista, não é uma informação cem por cento verídica, é 
uma opinião sobre um fato, alguma coisa, né. Então, a gente tem que se tentar muito 
quando a questão é uma opinião de alguém que trabalha no jornal, de alguém que foi 
convidado para fazer essa coluna ou se é uma notícia verdadeira, realmente um 
jornalismo de verdade que a gente chama. Temos que se atentar, também, que grupos 
de família não são fontes. Embora a gente confie e goste muito dos nossos familiares, 
o familiar não é a fonte da informação, ele viu em algum lugar e passou lá no grupo 
de família, por isso que a gente tem que voltar todas as questões que eu comentei 
aqui para a gente se atentar para verificar. E hoje em dia, né, já falei da internet, está 
aí para tanta coisa boa, não custa nada eu já tô ali na internet, eu já estou com celular 
na mão, não custa nada pesquisar no Google e ver se algum jornal de credibilidade, 
alguma rádio de credibilidade esteja falando sobre o assunto, para ver se aquilo é fato 
ou é fake.  Tem muitos jornais especializados em desmentir inverdades que são 
maldosamente divulgadas nos meios oficiais. Então, muito tranquilo a gente vê o que 
é fake, o que não é. só a gente precisar tirar a bunda da cadeira e pesquisar lá um 
pouquinho mais a fundo e não acreditar em tudo que a gente vê por aí na internet, né. 
Com certeza, o Jornal Folha Regional aqui com seus 25 anos de atuação ele se 
consolida, então, como uma fonte confiável de notícias. Eu sou uma das pessoas que 
busca muitos jornais aqui da nossa cidade, do nosso município para confirmar se 
aquela informação que eu recebi no WhatsApp realmente tem algum fundamento ou 
foi alguma coisa inventada maldosamente por alguém. Então, é isso. Mais uma vez 
parabéns ao Jornal Folha Regional por esse projeto. E parabéns pela temática deste 
ano do Folha Kids. Muito obrigado, senhor Presidente”. Presidente Vaguinho Daré. 
“Eu, na condição de presidente, também quero deixar o meu reconhecimento ao 
Jornal Folha Regional pelos 25 anos de história aqui em nossa cidade, em nossa 
região. Uma história regada de informação séria, precisa e de credibilidade. Um 
reconhecimento pelos inúmeros projetos que o A Folha desenvolve e cito aqui também 
o projeto que hoje está em pauta que é o Folha Kids e que mais uma vez a Câmara 
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Municipal de Vereadores tem o privilégio de ser o apoiador na edição deste ano. 
Deixar o meu reconhecimento especial também ao Thales Fernandes que tá à frente 
o jornal aí nesse belíssimo trabalho e todos os seus colaboradores, a sua equipe. 
Parabéns a todos envolvidos. Também na escolha desse tema tão importante que é 
o combate as fake News. Sem dúvida, um tema pertinente que vem ao encontro da 
realidade que vivenciamos atualmente. Diariamente a gente acompanha nas redes 
sociais a disseminação de notícias falsas que acabam causando sérios prejuízos em 
todos os campos da sociedade, sendo na saúde, na agricultura, na economia, enfim 
em vários outros aspectos. Uma realidade que precisamos mudar através da 
educação e de iniciativas como esta da Folha Regional. Com certeza teremos grata 
surpresa das crianças e dos professores que estão participando desse projeto. Então, 
mais uma vez, parabenizar o Jornal A Folha por excelente projeto e toda sua equipe. 
E que venha muitos anos pela frente para nós poder celebrar também o Folha Kids. 
E muito sucesso ao nosso Jornal Folha Regional”. Fez uso da palavra o Líder do 
Governo Vereador Chimento. Manifestação do Líder do Governo Vereador 
Chimento. “Senhor Presidente, senhores vereadores, ingressou oriundo do Executivo 
quatro projetos de lei, sendo o primeiro deles de número 150 que regulamenta a 
outorga onerosa do direito de construir na zona comercial mista – ZCM. Então, ela 
procura aqui, esse projeto de lei regulamentar a concessão de outorga onerosa do 
direito de construir na zona comercial mista aqui prevista no plano diretor de Marau. 
Nós temos, também, o projeto de lei de número 151 que altera os dispositivos da Lei 
Municipal nº 6.007 de 23 de setembro de 2022 que cria gratificações para encargos, 
altera a Lei Municipal 5.990 e dá outras providências. Está solicitando-se alteração 
aqui na unidade de licitações e gestão de contratos e também na unidade de controle 
de IPM. Também temos um projeto de lei número 152 que autoriza o Poder Executivo 
firmar parceria e a repassar recursos oriundos do Fundo Municipal da Criança e 
Adolescente. O valor solicitado aqui para firmar parceria e repassar o valor de 143 mil 
reais oriundos do Fundo Municipal da Criança e do Adolescente provenientes da 
campanha de arrecadação de Imposto de Renda aos vencedores do edital de 
Chamamento Público 01/2022, do Conselho Municipal da Criança e do Adolescente. 
Esse projeto aqui vem através da arrecadação do Imposto de Renda. Então, nós 
temos que parabenizar aqui o COMDICA - Conselho Municipal de Direitos da Criança 
e Adolescente - ao pessoal do grupo dos contadores aqui do nosso município de 
Marau que incentivam a toda a população no momento que estiver fazendo seu 
Imposto de Renda dá possibilidade aqui de fazer a doação diretamente para esta 
entidade aqui municipal. Deverão ser beneficiados, então, neste momento 11 
entidades que tiveram seus planos de trabalho que receberão cada uma delas 13 mil 
reais e serão aplicados nos projetos apresentados ao conselho. Todos esses projetos 
voltados à criança e adolescente do município de Marau. E nós temos também o 
projeto de lei número 153 que altera dispositivos da Lei Municipal nº 5.755 de 5 de 
Fevereiro de 2021 que dispõe sobre a estrutura, organização e funcionamento do 
Poder Executivo Municipal e dá outras providências. Então, tá sendo solicitada aqui a 
criação do cargo de um diretor que servirá aqui junto a estrutura administrativa da 
prefeitura para fazer frente a diretoria de convênios e captação de recursos com 
lotação no Departamento de Planejamento, Captação e Meio Ambiente. Era isso, 
senhor Presidente, senhores vereadores, o meu muito obrigado”. O Vereador Edgar 
Chimento solicitou Requerimento Verbal para retirar de tramitação o Projeto de Lei 
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n. 148/2022 de sua autoria. Requerimento Verbal do Vereador Ademir Durante para 
retirar de tramitação o Projeto de Lei n. 149/2022 de sua autoria. PAUTA: PROJETO 
DE LEI Nº 148/2022 - VEREADOR EDGAR CHIMENTO - Denomina de HILTON 
FORESTI a Sala de Arbitragem, no Ginásio Municipal de Esportes de Marau. Retirado 
de tramitação pelo autor. PROJETO DE LEI Nº 149/2022 - VEREADOR DURANTE 
- Denomina de TERESINHA DELIBERALLI LOMBARDI a Rua B do Loteamento 
Ivaldino Savi, do Bairro Constante Fuga. Retirado de tramitação pelo autor. 
PROJETO DE LEI Nº 150/2022 - EXECUTIVO - Regulamenta a Outorga Onerosa do 
Direito de Construir (OODC) na Zona Comercial Mista (ZCM). Encaminhado para: 
Comissão de Constituição, Justiça, Redação e Cidadania; Comissão de Orçamento, 
Finanças, Controle Externo e Infraestrutura. PROJETO DE LEI Nº 151/2022 - 
EXECUTIVO - Altera dispositivos da Lei Municipal nº 6.007, de 23 de setembro de 
2022, que cria gratificações para encargos, altera a Lei Municipal nº 5.990 e dá outras 
providências. Encaminhado para: Comissão de Constituição, Justiça, Redação e 
Cidadania; Comissão de Orçamento, Finanças, Controle Externo e Infraestrutura. 
PROJETO DE LEI Nº 152/2022 - EXECUTIVO - Autoriza o Poder Executivo firmar 
parceria e repassar recursos oriundos do Fundo Municipal da Criança e do 
Adolescente. Encaminhado para: Comissão de Constituição, Justiça, Redação e 
Cidadania; Comissão de Orçamento, Finanças, Controle Externo e Infraestrutura; 
Comissão de Educação, Saúde e Bem Estar Social. PROJETO DE LEI Nº 153/2022 
- EXECUTIVO - Altera dispositivos da Lei Municipal nº 5.755 de 05 de fevereiro de 
2021, que dispõe sobre a Estrutura, Organização e Funcionamento do Poder 
Executivo Municipal de Marau e dá outras providências. Encaminhado para: Comissão 
de Constituição, Justiça, Redação e Cidadania; Comissão de Orçamento, Finanças, 
Controle Externo e Infraestrutura; Comissão de Educação, Saúde e Bem Estar Social. 
MOÇÃO Nº 19/2022 - VEREADOR ANDERSON RODIGHERI - Assunto – Moção de 
Apoio a colocação de lombadas eletrônicas na RS 324 nas proximidades do Bairro 
Santa Rita e Colina Verde, localizados na perimetral do Município de Marau-RS. 
Encaminhado para: Comissão de Constituição, Justiça, Redação e Cidadania. 
INDICAÇÃO Nº 26/2022 - VEREADOR ANDERSON RODIGHERI - Sugere ao Poder 
Executivo Municipal que busque parceria junto ao Governo do Estado para colocação 
de redutor de velocidade, na modalidade de lombada eletrônica, na RS 324, nas 
proximidades do Bairro Santa Rita e Colina Verde, localizados na perimetral do 
Município. Encaminhado para Relatoria ao Vereador Laércio Zancan – Lalá. ORDEM 
DO DIA: Proposições em Discussão Geral e Votação em Turno Único. PROJETO DE 
LEI Nº 137/2022 - EXECUTIVO - Autoriza o Poder Executivo a doar bem imóvel e 
desafetar da condição de área institucional, de propriedade do Município de Marau, 
através do Programa Empreender e Crescer, em favor da empresa TF Indústria de 
Equipamentos De Metais. Manifestaram-se os parlamentares: Edgar Chimento, 
Anderson Rodigheri e Vaguinho Daré. Manifestação do Vereador Edgar Chimento. 
“Senhor Presidente, senhores Vereadores. Esse é mais um projeto aqui que vem para 
incentivar o empreendedorismo aqui em nosso município. Então, quero dar os 
parabéns aos empreendedores que estão presente hoje aqui. Enfim, no momento em 
que vivemos são poucas pessoas que se sentem à vontade de investir e 
consequentemente quem investe tá gerando emprego para o município, gerando 
dividendos e impostos para o município e, consequentemente, o município também 
tem que dar a sua parte, sua contribuição para que cada vez mais o município cresça, 



9 
 

gere empregos e, consequentemente, melhore cada vez mais a qualidade de vida 
marauense. Então, parabéns aos empreendedores por continuar acreditando em 
Marau e continuarem investindo em nosso município. Era isso, senhor Presidente. 
Muito obrigado”. Manifestação do Vereador Anderson Rodigheri. “Senhor 
Presidente, colegas, assistência, em especial os representantes da empresa, 
proprietários, diretores uma saudação muito especial. Dizer que esse projeto é 
extremamente importante. O Poder Legislativo tem procurado assim que esses 
projetos ingressem nesta Casa, logo estarem aptos a votação, que é o caso de hoje. 
Porque a pressa, para quem vê de fora até pode achar que é dos empresários que 
estão ansiados para receber um imóvel do município. Mas essa pressa também é do 
poder público, porque é na destinação deste imóvel que será gerado emprego, que 
será gerado renda do nosso município. A pressa é nossa que vocês façam seus 
investimentos, que as empresas de vocês cresçam e produzam resultado para o 
município. Esse é um pouquinho do que o município pode fazer para vocês e que bom 
que está fazendo. E faz há muito tempo. O Programa Empreender e Crescer foi 
iniciado através de um Programa Pró Empresa lá em 1997 e sucessivos prefeitos 
vieram e continuaram utilizando desse instrumento de auxílio às empresas que é 
quem de fato faz a máquina da economia, do desenvolvimento girar. Parabéns por 
estar investindo cada vez mais em Marau e podem contar sempre conosco também. 
Obrigado, senhor Presidente”. Manifestação do Presidente Vaguinho Daré. 
“Também deixar minha contribuição aqui ao Cabrito, ao Frison. A gente sabe da 
dificuldade, ainda mais no ramo metalúrgico que teve muito em queda né. A gente 
sabe que é que nem diz aquele ditado do gaúcho lá a gente tem sempre tem que 
nadar contra a correnteza e de pala, né Frizon, que não é fácil. Enfim, também o poder 
público municipal poder fazer a sua parte e vocês também ter a maestria e hombridade 
de poder investir no momento que para as empresas assim e ainda mais no ramo 
metalúrgica que tá voltando agora o crescimento, você sabe que não é fácil. Então, 
garantindo o emprego e a renda aí e também uma renda ao nosso município. Então, 
parabenizar a Empresa TF que pode contar com certeza que o voto favorável de todos 
nós vereadores”. APROVADO por 9 votos favoráveis e 0 votos contrários. 
Parlamentares favoráveis: Adriela Cristina Balotin Tonin, Anderson Rodigheri, Edgar 
Chimento, Elisabete Dall'acqua Alban, Abel Rogerio Ortiz, Laércio Zancan, Ademir 
Durante, João Vagner Da Rosa Daré, Deolindo Jossemar Machado. PROJETO DE 
LEI Nº 139/2022 - EXECUTIVO - Altera dispositivos da Lei Municipal nº 5.855, de 10 
de novembro de 2021, que autoriza ao Poder Executivo realizar contratação 
temporária, em caráter excepcional, e dá outras providências. APROVADO por 8 
votos favoráveis e 0 votos contrários. Parlamentares favoráveis: Laércio Zancan, 
Elisabete Dall'acqua Alban, Adriela Cristina Balotin Tonin, Ademir Durante, Edgar 
Chimento, Deolindo Jossemar Machado, Abel Rogerio Ortiz, Anderson Rodigheri. 
PROJETO DE LEI Nº 141/2022 - EXECUTIVO - Autoriza ao Poder Executivo realizar 
contratação temporária, em caráter excepcional, e dá outras providências. 
APROVADO por 8 votos favoráveis e 0 votos contrários. Parlamentares favoráveis: 
Laércio Zancan, Elisabete Dall'acqua Alban, Adriela Cristina Balotin Tonin, Edgar 
Chimento, Abel Rogerio Ortiz, Ademir Durante, Anderson Rodigheri, Deolindo 
Jossemar Machado. PROJETO DE LEI Nº 143/2022 - EXECUTIVO - Institui o Mês 
Abril Verde, em prevenção de acidentes e doenças relacionados ao trabalho. 
APROVADO por 8 votos favoráveis e 0 votos contrários. Parlamentares favoráveis: 
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Elisabete Dall'acqua Alban, Adriela Cristina Balotin Tonin, Edgar Chimento, Abel 
Rogerio Ortiz, Deolindo Jossemar Machado, Ademir Durante, Anderson Rodigheri, 
Laércio Zancan. PROJETO DE LEI Nº 147/2022 - EXECUTIVO - Autoriza o Poder 
Executivo firmar parceria, repassar recursos à Ajuda Patinhas Marau. APROVADO 
por 8 votos favoráveis e 0 votos contrários. Parlamentares favoráveis: Laércio Zancan, 
Anderson Rodigheri, Adriela Cristina Balotin Tonin, Elisabete Dall'acqua Alban, 
Ademir Durante, Abel Rogerio Ortiz, Deolindo Jossemar Machado, Edgar Chimento. 
INDICAÇÃO Nº 23/2022 - VEREADOR MACHADINHO - Sugere ao Poder Executivo 
Municipal que através da secretaria competente, providencie a pavimentação asfáltica 
da Rua C, Loteamento Eduardo Tramontina. Manifestaram-se os parlamentares: 
Deolindo Jossemar Machado. Manifestação do Vereador Machadinho. “Senhor 
Presidente, colegas vereadores, esta rua ali é uma rua que dificulta muito o acesso 
do pessoal ali porque é um descidão. Então, a pedido dos moradores ali eles me 
chamaram que eu fizesse essa indicação. Então a gente como vereador, como fiscal 
do povo e na verdade funcionário do povo, eu vim fazer esse pedido dessa indicação. 
Conto com o voto favorável de vocês. Muito obrigado, senhor Presidente”. 
APROVADO por 8 votos favoráveis e 0 votos contrários. Parlamentares favoráveis: 
Laércio Zancan, Edgar Chimento, Abel Rogerio Ortiz, Elisabete Dall'acqua Alban, 
Adriela Cristina Balotin Tonin, Ademir Durante, Deolindo Jossemar Machado, 
Anderson Rodigheri. INDICAÇÃO Nº 24/2022 - VEREADORA LUCIANA LUIZA DAL 
MOLIN - Sugere ao Poder Público Municipal, através da Secretaria Competente a 
criação da coordenadoria Municipal do Idoso de Marau. APROVADO por 8 votos 
favoráveis e 0 votos contrários. Parlamentares favoráveis: Laércio Zancan, Elisabete 
Dall'acqua Alban, Ademir Durante, Edgar Chimento, Adriela Cristina Balotin Tonin, 
Abel Rogerio Ortiz, Deolindo Jossemar Machado, Anderson Rodigheri. INDICAÇÃO 
Nº 25/2022 - VEREADORA LUCIANA LUIZA DAL MOLIN - Sugere ao Poder Público 
Municipal, através da Secretaria competente, a construção de uma praça no 
Loteamento Angelina Rodigheri. APROVADO por 8 votos favoráveis e 0 votos 
contrários. Parlamentares favoráveis: Adriela Cristina Balotin Tonin, Laércio Zancan, 
Ademir Durante, Elisabete Dall'acqua Alban, Edgar Chimento, Anderson Rodigheri, 
Deolindo Jossemar Machado, Abel Rogerio Ortiz. REQUERIMENTO DE 
PROVIDÊNCIAS Nº 37/2022 - VEREADOR ANDERSON RODIGHERI - Requer que 
o Poder Executivo Municipal, através da Secretaria da Cidade, providencie colocação 
de um abrigo para passageiros de ônibus na Rua Alberto Balardin, 190, Bairro Alberto 
Borella, nas proximidades da EMEI Criança Feliz. APROVADO por 8 votos favoráveis 
e 0 votos contrários. Parlamentares favoráveis: Laércio Zancan, Ademir Durante, 
Anderson Rodigheri, Deolindo Jossemar Machado, Abel Rogerio Ortiz, Elisabete 
Dall'acqua Alban, Adriela Cristina Balotin Tonin, Edgar Chimento. Voto Justificado 
do Vereador Anderson Rodigheri. “Senhor Presidente, colegas vereadores. A 
exemplo do que foi dito pelo Vereador Machadinho, apresento esse requerimento 
porque foi uma solicitação de moradores do bairro Antônio Carlos Oltramari. E a 
grande maioria do cidadão procura o vereador depois que fez carreirinho lá na 
prefeitura solicitando para Poder Executivo e que não fizeram. E isso aconteceu nesse 
caso em específico, tanto Secretário da Cidade, como pessoas ligadas a pasta 
receberam este pedido para colocação de um abrigo de proteção contra chuva, de 
crianças que estão lá esperando para pegar o ônibus escolar e que, por vezes, senhor 
Presidente, acabam não indo na escola para não ficar na chuva, principalmente nesse 
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período mais ruim de inverno. Lá já tem a parada de ônibus. O ônibus já para lá. O 
que precisa-se é um abrigo. Nós temos que voltarmos a tratar dar desse assunto no 
Poder Legislativo de solicitar um abrigo. É porque alguma coisa lá não tá funcionando. 
Então, a pedido dos moradores esperamos que seja colocado esse abrigo que é muito 
importante. Não é para as crianças da EMEI Criança Feliz. Esses chegam de carro, 
os pais vão buscar. É para alunos que lá pegam o ônibus para outras escolas tanto 
municipais como estadual. Esperamos que seja atendido agora que aprovado por 
unanimidade por este Parlamento esse pedido dos moradores. Obrigado, seu 
Presidente”. REQUERIMENTO DE PROVIDÊNCIAS Nº 38/2022 - VEREADOR 
MACHADINHO - Assunto: Pedido de Providências – Solicita limpeza das bocas de 
lobo na Rua Antônio Carlos Wolff e Rua A do Bairro Colinas. APROVADO por 8 votos 
favoráveis e 0 votos contrários. Parlamentares favoráveis: Laércio Zancan, Abel 
Rogerio Ortiz, Elisabete Dall'acqua Alban, Adriela Cristina Balotin Tonin, Ademir 
Durante, Deolindo Jossemar Machado, Edgar Chimento, Anderson Rodigheri. 
EXPLICAÇÕES PESSOAIS: Manifestaram-se os Vereadores Deolindo Jossemar 
Machado, Abel Rogerio Ortiz e Anderson Rodigheri. Pronunciamento do Vereador 
Machadinho. “Senhor Presidente, colegas Vereadores, integrantes dessa Casa, 
pessoas que ainda nos assistem aí que se sintam cumprimentados por este vereador. 
Eu tô aqui hoje nessa Tribuna aqui, porque eu fui chamado aí na Rua Santo Marcheto.  
Que assim, eu não sei, diz que foi a prefeitura que os poderes públicos abriram a rua 
uns 300 metros, bem no meio da rua, não sei se foi para botar alguma coisa esgoto 
ou o que e não foi arrumado e já faz meses. E o pessoal me chamaram e cobraram. 
E daí contaram a situação. Porque lá e eu passei lá olhando, vocês quiserem dar uma 
olhadinha pode passar ali dar uma olhada. Tem valeta lá que não tem condições. A 
rua lá não precisa quebra-molas, porque já tem aqueles buracos que não deixa andar. 
Então aconteceu um fato lá para uma vizinha. Ela relatou para mim que ela teve um 
prejuízo de dois mil reais porque tá lá se fosse botar até só o pó de brita, ainda tudo 
bem, mas tem pedra desse tamanho. Passa um carro, passou um carro lá e saltou no 
portão dela de vidro quebrou tudo portão. A mulher gastou dois mil reais. Então, nós 
não temos aqui para prejudicar ninguém. Quando mexer nessas obras é só botar as 
pedras de volta. Diz que tão. O que o Anderson falou, estão fazendo carreirinho na 
prefeitura, toda semana pedindo para fazer, fazer um asfalto agora porque as pedras 
não estão mais lá. Porque se não quisessem gastar é só botar as pedras. Porque 
assim ó, isso ali ó, vão lá para você acaba trancando todas as bocas de lobo. E se 
vocês passarem na cidade de Marau tem mais de 100 bocas de lobo trancada por 
causa desse tipo de coisa. Vai lá se der uma enchente lá para vocês ver, vem 
trancando todas as bocas de lobo e não tem como destrancar mais, porque é pedra. 
Então, assim que o Secretário puder dá uma atenção e arrumar lá a gente agradeceria 
de coração em nome dos moradores. Então, era isso senhor Presidente. Muito 
obrigado”. Pronunciamento do Vereador Abel Ortiz. “Senhor Presidente, colegas 
vereadores. Bom, eu hoje me despeço dessa Casa, não da Casa, mas da cadeira. Eu 
tô completando meus 30 dias. Eu tenho 51 anos de idade, desses praticamente 21 
dedicado ao serviço público. Sou concursado como motorista. Já passei por diversas 
áreas da prefeitura. Fui secretário em duas oportunidades e agora suplente de 
Vereador. O Alemão teve o privilégio de trabalhar comigo e eu com ele, foi muito bom, 
foi mais de um ano né. Cabrita meu colega de quartel. Parabéns pela aquisição aí 
pelo terreno que ganhou. Quero agradecer aos 272 marauenses que depositaram voto 
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de confiança em mim. Foi muito legal essa parte de conhecer os trabalhos aqui. Eu 
acho que a gente deveria interagir mais e participar mais das sessões e saber que 
Marau é o município que investe nas empresas. Hoje, Cabrita, foi você. E nesses 30 
dias que eu tive aqui Marau, nossa, ajudou muitas empresas aí. Isso passa para os 
vereadores, por nós aqui. E não só para os vereadores, pelos marauenses, pelo 
empreendedorismo que nós temos nessa cidade. É uma cidade promissora. Agradeço 
aos colegas vereadores. Não falo tão bem quanto o Anderson, Vaguinho, a Adriela e 
os demais aqui, mas o que a gente fala é verdade. Daqui eu levo só experiência, 
conhecimento e o agradecimento por vocês me darem espaço e me ensinarem como 
trabalhar aqui. Muito obrigado, pessoal. Obrigado Marau. Obrigado a vocês. Era isso, 
seu Presidente”. Pronunciamento do Vereador Anderson Rodigheri. “Senhor 
Presidente, uso esse espaço não apenas, mas para parabenizar o Vereador Abel Ortiz 
pelo trabalho desenvolvido aqui nessa Casa Legislativa nesses 30 dias. Igual 
comentei a questão do Duda, foi 30 dias mesmo, passou muito rápido, demonstração 
do seu trabalho, do seu envolvimento com o poder legislativo. Envolvimento esse que 
como comentei no início já tem lá do poder público municipal 21 anos de muito 
trabalho dedicado ao município, mas principalmente dedicado a saúde dos 
marauenses nessa questão do transporte. Mais do que um trabalho de levar é o 
trabalho de cuidar, de ter atenção com passageiro, com aquela pessoa que você 
conduz. Então, parabéns pelo trabalho desenvolvido. E tenho certeza que terá outras 
oportunidades para aqui estar e continuar mostrando o seu trabalho. Obrigado, seu 
Presidente”. A Vereadora Adriela Balotin Tonin, vice-líder da bancada do MDB, 
solicitou Espaço de Liderança para que o Vereador Edgar Chimento fizesse uso da 
palavra. Espaço de Liderança Vereador Edgar Chimento. “Senhor Presidente, 
senhores Vereadores. Eu quero em nome da bancada do MDB agradecer essa 
parceria aqui do Abel por esses 30 dias. Abel, te conheço há muito tempo, nós 
morávamos juntos na Vila Rigo e estudávamos juntos aí no IESTA, mas enfim essa 
parceria tua conosco aqui ela é importante. Eu acho que esse período que ela passou 
conosco aqui esses 30 dias aqui talvez seja um retorno até breve. Por que várias 
oportunidades poderá acontecer ali na frente e tu voltar aqui como vereador eleito. 
Quero te parabenizar, então, pelos 21 anos aqui de funcionário público aqui em nosso 
município. E tu mesmo dissesse já foi secretário por duas vezes e aonde trabalhou, 
trabalhou com maestria e com profissionalismo em todos os setores em que esteve 
atuando. E até hoje todo e qualquer trabalho que tu faz, tu faz com propriedade e com 
profissionalismo. Então, parabéns. E nós em nome da bancada do MDB agradecemos 
a tua vinda junto conosco aqui. Com certeza aprendemos muito contigo também. 
Então, parabéns e conte sempre conosco. Um abraço”. O Presidente Vaguinho Daré 
também se manifestou. Manifestação do Presidente Vaguinho Daré. “Também 
quero deixar aqui o meu agradecimento ao Vereador Abel. Obrigado pela 
oportunidade. Já te conhecia já faz um bom tempo. Tu sabe, não sei se tu sabe, mas 
eu sempre tive uma admiração pela sua pessoa por ser uma pessoa humilde, sempre 
trata todo mundo todo mundo igual, tanto que tu recebeu um reconhecimento de todas 
as bancadas. Então, eu acho que foi um orgulho para nossa Casa Legislativa ter 
pessoas aqui como você que, merecidamente assim como o Chimento falou agora, 
que os marauenses te vejam aí e te colocam como vereador eleito, pois tu merece aí 
estar sentado como titular nessa cadeira aí. É um até breve, com certeza. E um até 
breve nossa aqui Abel que para nós, com certeza, eu falo em particularidade minha 
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agora, a gente só eu só aprendi contigo, pode ter certeza disso. Nós estamos aí todo 
mundo para se ajudar, né Anderson Rodigheri, enfim já tive minha oportunidade como 
suplente também. E todo mundo me abraçou, assim como te abraçaram também 
como todos vereadores fazem. Então acho que independente do partido, nós somos 
colegas vereadores, eu acho que isso é o que mais vale. Então, nós estamos aí com 
o voto do povo e nós estamos aí para representá-los. Então, parabéns. E um até 
breve, Abel”. Ao final, o Presidente Vaguinho Daré informou aos demais vereadores 
que no dia 31 de outubro do corrente ano será realizado o descerramento da foto do 
ex-presidente Vereador Ademir Durante na Galeria dos Presidentes. Conforme as 
normas regimentais, o senhor Presidente João Vagner Da Rosa Daré declarou 
encerrados os trabalhos da SESSÃO ORDINÁRIA, dos quais foram lavrados os 
presentes ANAIS que após lidos serão assinados. 
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